



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

services à la personne

Question écrite n° 61627

Texte de la question

M. Daniel Goldberg appelle l'attention de M. le ministre du travail, des relations sociales, de la famille, de la solidarité et de la ville sur le très faible niveau de rémunération des salariés du secteur des services à la personne. Ce secteur d'activité constitue un gisement d'emplois important, mais aussi un enjeu social en raison des différents types de service qu'il peut contribuer à apporter à des personnes dépendantes ou encore à des foyers monoparentaux. Il reste que les salaires y demeurent faibles, ce qui entretient un taux de rotation élevé et compromet la pérennité de la qualité des interventions. Cela fragilise également la perspective d'un recrutement soutenu dans ce secteur d'activité. Il lui demande donc de bien vouloir lui préciser si le Gouvernement compte prendre des mesures pour augmenter les salaires dans le secteur des services à la personne et, notamment, s'il entend établir un plan pluriannuel de revalorisation des salaires intégrant l'élévation des qualifications des salariés.

Données clés

Auteur : [M. Daniel Goldberg](#)

Circonscription : Seine-Saint-Denis (3^e circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 61627

Rubrique : Services

Ministère interrogé : Travail, relations sociales, famille, solidarité et ville

Ministère attributaire : Économie, finances et commerce extérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 20 octobre 2009, page 9881

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)